



2025/12/15 71^{ème}

Le Journal de l' Etoile.

高校1年 創立記念式典

今年僕は創立記念ミサで侍者を務めました。創立記念日に侍者として祭壇に立つのはこれが初めての経験ではなく、昨年度の創立記念ミサも侍者として祭壇奉仕をしました。去年は今の高3、高2の先輩方に助けられて侍者をしましたが、今年は高2の先輩と僕ら高1、そして中3の生徒と一緒に奉仕し、高校生として後輩を引っ張る立場になったことで、昨年とは違った緊張感がありました。

今回暁星の大きな節目の行事であるミサで侍者をして、137年の長い歴史を持つ暁星が創立から受け継いできた信仰と愛を深く感じました。祭壇から見る、学園みんなの静かに祈る姿はとても凛々しく印象的でした。なかなか学園の生徒全員を一目に見渡すことはないのでとても貴重な経験でした。

侍者はミサの中で祭壇の準備など神父様のお手伝いをする大切な役目です。実は僕は学校だけではなく、普段から自分の所属している教会でよく侍者をしています。普通にミサを受けるのとは違い、みんながミサに預かる手伝いをするのが仕事です。そこには責任があるのと同時に、よりイエス様の近くでお祈りできる、そして誰かのために奉仕できるという喜びがあると感じています。

今回の侍者の経験で人に仕える心を改めて学びました。これから、神様に感謝して人に仕える人でありたいと思います。(高1I・T)

